



～KEIAIミニ行事～

2022. 5. 彩都けいあい

5月8日の母の日に向け、各学年プレゼントを作りました。いつもお世話をしてくれる大好きなお母さんを思い浮かべながら一生懸命に制作を行っていました。プレゼントを持ち帰る日に渡すのは8日である事を伝えると、「どこへ隠そうかな」「バレないかな」とワクワク、ソワソワしている子ども達でした。

～年少組『メモスタンド』～

幼稚園で初めて絵の具を使って行った製作は、母の日のプレゼントでした。お母さんにプレゼントを作る事を伝えると、「ママに!？」と目をキラキラと輝かせていました。子ども達にお母さんのどんな所が好きか尋ねると「だってね、寝るときトントンしてくれるから!」「ママってかわいいから!」と、それぞれ一生懸命教えてくれる姿に心が温まりました。ラッピングされたプレゼントを何度も見て、持ち帰る日を楽しみにしていたことです。



<お母さまからのお手紙より>

- ・母の日のプレゼント、とっても可愛い仕草で持って来てくれました☺ 降園バスから降りて来てすぐ「キャーッ」とかばんを隠して、「ほしーい?あげよっかー!!内緒だよー」とすぐぐれました(笑)
- ・5月6日、帰りのバスから降りてくると、すぐそわそわと手提げ袋をガサガサして「ママ、どうぞ」と母の日のプレゼントを手渡してくれました! 8日にもらうはず…と思いつつも「ありがとう!上手に作ってくれたね」と受け取ると嬉しそうでした。子どもの好きなトーマスのカードを挟んでテーブルに飾ってあります。



～年中組『レターラック』～

母の日にプレゼントを渡すことを伝えると、「いつもありがとうって言う!」「大好きがいい!」などワクワクしながら話していました。レターラックを作る際も、ビニールテープの色やハートの形など、子ども達が自分で選びながら飾りつけをし、完成した作品を嬉しそうに見せてくれたことです。「渡す日まで秘密に出来るかな?」と早く渡したい気持ちでいっぱいになっていた姿も可愛らしかったです。



＜お母さまからのハーモニーの返事より＞

母の日のプレゼントは、金曜日の幼稚園帰りから「手提げは、自分で持つから!!」としっかり抱え、家に着くなり2階へ持って上がり、隠していました。日曜日夜寝る前になっても渡してくれないので「そろそろプレゼント、もらえませんか…?」と声を掛けると「だってパパがいるから恥ずかしいの」と言って渡してくれませんでした。パパが居ない間を見計らって「ママのお顔、かくの難しかったん…」と言いながら照れくさそうに渡してくれました。パパの事を気にしている気持ち、照れている様子、全てが可愛く思えました。



～年長組『指輪作り』～

母の日の製作で指輪とうさぎの指輪掛けを作りました。沢山の色がある小さなビーズの中から、お母さんの好きな色を選んだり、2色を交互に紐へ通したりと思い思いに作っていました。うさぎの顔や耳の色も自分で選び、個性溢れる作品となりました。メッセージカードの似顔絵を描く際には「髪の毛はこれくらい長かったかな?」



「いつも笑っているからニコニコの顔にする!」等お母さんの特徴を思い出しながら描き進める姿がとても微笑ましかったです。



＜お母さまからのハーモニーの返事より＞

母の日ですが、何日も前にバスから降りてすぐ、神妙な面持ちで「ママに言えない事あるねん…」と言ってきました。何か深刻な事があったのかと心配になり、つい真剣にどうしたのか聞いてしまいました。「5月8日まで言ったらあかんねん」「ひみつのプレゼントがあるねん」と聞いてしまい、しまった～!(涙)と思いました。それから毎日、「今日って何日?」「あと何回寝たら8日?」とずっとずっと気にしてくれていました。7日の土曜日の夜、突然もう我慢できなくなったのか「あ～!!もう渡す～!!」と手提げかばんのところへ行き、プレゼントをくれました。



おかあさん ありがとう

